

Estudiantes del Máster en Ingeniería Química del IQS visitan la fábrica de Ercros en Vila-seca I



Un grupo de estudiantes y profesores del Máster en Ingeniería Química del Institut Químic de Sarrià (IQS) ha visitado la fábrica de Ercros en Vila-seca I.

Ercros colabora con el IQS en una de las asignaturas de este máster que, este año, incluye el diseño de una instalación de absorción de cloro de acuerdo con la mejor tecnología disponible.

La fábrica de Vila-seca I pertenece a la división de derivados del cloro y tiene una capacidad de producción de casi un millón de toneladas al año. Entre 2016 y 2019, Ercros llevó a cabo una importante modernización de este centro para adaptar el proceso de producción de cloro a la mejor tecnología disponible y ampliar sus instalaciones.

Tarragona, 7 de diciembre de 2023